

# *Nicolás Maduro destaca triunfo de Venezuela ante la OEA*

---



Caracas, 28 mar (RHC) El presidente Nicolás Maduro catalogó un triunfo que no fuera aprobada la Carta Democrática ni el informe promovido por EEUU, la cancillería mejicana y la derecha venezolana, que pretendía legalizar el injerencismo de Luis Almagro, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre Venezuela.

Desde el Palacio de Miraflores, el primer mandatario reafirmó, además, la posición del Gobierno Bolivariano en la defensa de la patria venezolana, y agradeció a países de América Latina y la Patria Grande, como Bolivia, Nicaragua, Haití y El Salvador, por defender los principios de los pueblos en su soberanía, “seguiremos dando la batalla”, aseguró.

“Somos el pueblo gobernando. Solo nosotros podemos tener la dignidad y no irnos a arrodillar a las élites de EEUU, y continuaremos dando la batalla”, precisó Maduro.

El Poder Popular debatirá la permanencia de Venezuela como miembro en la Organización de Estados Americanos (OEA), y las propuestas recolectadas serán elevadas al jefe de Estado, quien funge como rector de política internacional.

“¿Tiene sentido la existencia de la OEA? ¿Tiene sentido la permanencia en la OEA?, abro un debate nacional e internacional sobre la pertinencia de la OEA y la permanencia en esa instancia. Voz para el

pueblo”, expresó.

Durante su intervención, el mandatario señaló que Venezuela ha demostrado que camina con pies propios y no necesita injerencia de nadie, y aseguró que las acciones de Almagro contra la nación desde la OEA, son comandadas por los Estados Unidos.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125452-nicolas-maduro-destaca-triunfo-de-venezuela-ante-la-oea>



**Radio Habana Cuba**